



Árbitro. Agradeció el espacio para alejar a los jóvenes de la delincuencia.

AGRADECEN COMPROMISO DE BLANCO

Vecinos de Tetela del Volcán manifestaron su gratitud con el Gobernador Cuauhtémoc Blanco quien recientemente visitó su municipio para inaugurar obras de gran importancia. DDM (02)



Reconocen compromiso de Cuauhtémoc Blanco

REDACCIÓN DDM
local@diariodemorelos.com
TETELA DEL VOLCÁN, MORELOS

Habitantes del municipio de Tetela del Volcán reconocieron el compromiso del gobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo con el bienestar de la ciudadanía; al tiempo de agradecer la remodelación de la unidad deportiva ubicada en el centro de esta demarcación.

Al respecto, Jesús Aguilar Varela, exárbitro profesional y representante del Comité Deportivo Municipal, manifestó que su amplia trayectoria, le ha permitido conocer diferentes instalaciones y reconoció que esta obra es de gran calidad.

“Le agradecemos mucho al Gobernador por preocuparse por los tetelenses, al inaugurar esta unidad, gracias por voltear hacia los Altos de Morelos y llevar a cabo este tipo de obras, que son de gran impacto”, manifestó.

Asimismo, comentó que en



Visita. El jefe del Ejecutivo recientemente estuvo en Tetela.

este lugar se dan cita niñas, niños, jóvenes y adultos de Ocuituco, Yecapixtla, Zacualpan de Amilpas, incluso de localidades vecinas como Ecatzingo, Estado de México y Tochimilco, Puebla, quienes juegan futbol o realizan alguna actividad física que los mantiene saludables, les abona a la integración

familiar y fomenta la paz social.

Jesús Aguilar indicó que por mucho tiempo esperaron con ansias este proyecto, ya que, dijo, “durante el transcurso del año se efectúan diferentes torneos: infantil, juvenil, de barrios, master, veteranos y supermaster”.

Por su parte, Jesús Peralta



Mendoza, presidente de la Liga de Fútbol Municipal de Tetela del Volcán, recordó que el inmueble se encontraba en malas condiciones y hacían grandes esfuerzos para mantenerlo en funcionamiento, por lo que, previo a su reapertura, existía una gran expectativa y emoción por hacer uso del nuevo espacio deportivo.

“Es un trabajo muy bien hecho, todos los que encabezamos la Liga Municipal, la población de Tetela del Volcán y los habitantes de los municipios aledaños, estamos agradecidos por los trabajos implementados en esta unidad”, refirió.